



Amantes del folclor bailaron 444 cuecas por el aniversario de Chillán

Agrupaciones folclóricas desde Villa Alemana hasta Puerto Montt, dieron vida al evento de las 444 cuecas, fiesta del baile nacional y el zapateo que se enmarcó precisamente en el aniversario de Chillán y que durante dos días tuvo como escenario el gimnasio del Liceo Narciso Tondreau.

El evento que fue organizado por la Dirección de Cultura, Artes y Patrimonio Municipalidad de Chillán y la Agrupación de Conjuntos Folclóricos, Aconfolchi, desarrolló su vigésima quinta versión y como tal, formó parte de las actividades del cumpleaños 444 de la comuna.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, quien también fue parte de las 444 cuecas, valoró el rescate de las tradiciones patrias y agradeció la presencia de diferentes agrupaciones folclóricas, las que aportan al desarrollo cultural de la comuna. "Chillán es una ciudad histórica, donde han nacido muchos folcloristas, es por eso que esta actividad tradicional la vivimos con energía, felicidad y motivación porque es parte de nuestro ADN", expresó.

La jornada también consideró un sentido homenaje al folclorista chillanejo, Osvaldo Alveal, quien falleció el fin de semana anterior, no sin antes dejar un enorme legado a través de su voz y su guitarra.